

# Super

# 3

令和5年2月27日  
立川市立第三小学校  
校長 田村 聡

## 2月は、あと27、28日でおしまいです

逃げていく2月、追いつきません。あと残すところ今日を含め2日です。少しずつ気温も上がり、春めいてきました。花粉もとびはじめ、急に目がかゆくなり、鼻みずやクシャミがでるようになりました。春本番を体感しています。

今朝の全校朝会では、6年生から「卒業まであと20日、友達を大切にしたい」と話がありました。1年生による今月の生活目標の振り返りと、表彰式が2件ありました。

接続がうまくいかずに、初めのあいさつが各教室に配信されておらず、最後にもう一度繰り返してもらいました。ありがとうございます。(ごめんなさい。撮影もうまくありませんでした)



1年生の3人が、今月の生活目標である「友達を大切にしよう」について、自分の体験に基づいて振り返ってくれました。

3人ともしっかりと話ができている、さすがもうすぐ2年生になるなと感じました。



6年生は『第十回税に関する絵はがきコンクール』に入選しました。また、5年生は2名、『児童作曲コンクール』で奨励賞を獲得しました。みなさん、おめでとうございます。

学校には様々なコンクールの募集がきます。掲示してあったり昇降口に置いてあったり、先生方から呼びかけてもらったりと、多くの機会を用意してあります。ぜひ積極的にチャレンジしてみてください。



花粉は辛いのか。



平気だよといって走り去る三人娘たち。



背中を丸めて、先生！大丈夫か。



重傷なのか、転んだ本人と付き添い3人が保健室に。